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バリー・ラシン　2018-19年度ＲＩ会長

御来訪者　なし
出席報告

会 員 数 ４４　名
出席計算人数 ４４　名
本 日 出 席 者 ２７　名
本 日 出 席 率 ６１．３６％
先々週出席率 ７９．０７％

◎新会員入会式
・堀口芳明君
　株式会社　堀口　代表取締役

幹事報告
・ガバナー月信（テーブル毎）
・神戸東灘ＲＣ週報
・例会変更
・高崎市国際交流協会会報誌
委員会報告
・出席・プログラム委員会
・ニコニコＢＯＸ
橋爪　　健君（堀口君の入会を祝して）
宮野　孝之君（一年間会員の皆様のご協力

と堀口君の入会に感謝）
横田　雅則君（３月度結婚記念として）
・ロータリー財団ＢＯＸ

三浦　敦朗君　　小野垣義男君
島﨑　真澄君

・米山奨学会ＢＯＸ
　八木建司朗君　　横田　雅則君
　林　　　章君

会　　　長　豊　泉　君　代
幹　　　事　小野垣　義　男
クラブ会報委員長　安　藤　　　淳
第　１　週　2018年７月６日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1
　　　　　　光明第７ビル202号室

ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　会長の日　豊泉　君代会長
ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

第 1017 回例会報告
第２週　６月８日（金）

クラブ協議会　理事役員退任挨拶
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・親睦委員会
　15日の年度末夜間例会は、32名参加予
定。サンフラワーさんにて点数表示のでき
る機器を準備いただき、カラオケ大会をさ
せていただきます。次年度も高崎セントラ
ルＲＣとの合同例会はクラブ対抗カラオケ
大会となることが予想されます。ぜひ次年
度は勝利を勝ち取りましょう。
次回以降例会予告

第２週　７月13日（金）通常例会
クラブ協議会「各委員長挨拶」
橋爪ガバナー補佐ご来訪
地区大会ＰＲキャラバン隊ご来訪

クラブ会長の計画
� および目標

� 高崎シンフォニーロータリークラブ
� 会長　豊　泉　君　代　

2018～2019年度　ＲＩテーマ
“Be�the�Inspiration”

［インスピレーションになろう］

　本年度ＲＩ会長のバリー・ラシン氏は
［インスピレーションになろう］という
テーマを掲げられました。鼓舞する人にな
ろう、心を奮い立たせる人になろうという
意味だと思います。インスピレーションに
theという冠詞をつけることで、人、特に
ロータリアンに呼びかけていることがわか
ります。
　ガバナーは地区役員と一致協力して、地
区のロータリアンのインスピレーションに
なり、会長はクラブのインスピレーション
になり、クラブ会員は地域社会や家庭にお
いてインスピレーションになりましょうと
解釈できます。これを受けて宮内ガバナー
は下記の指針を掲げられました。

2018～2019年度　ＲＩ第2840地区
宮内ガバナーテーマ

“クラブを元気に、世界に奉仕を、
みんなで回そうロータリーの輪”

　我々ロータリアンは各自の立場で活発な
クラブづくりを目指し、一致協力して世界
に奉仕をしようとＲＩ会長のテーマを具体
的な表現でわかりやすくよびかけていま
す。
　わがクラブの今年度のテーマはこれらを
うけて “世界に目をむけよう” と提唱した
いと思います。高崎シンフォニーロータ
リークラブは1995年に創立し、今年で23
年目になります。
　創立25周年式典も近づいています。こ
の間、神戸東灘ロータリークラブと友好ク
ラブになり外に向かって踏み出しました。
今年はさらに一歩大きく輪を広げたいと思
います。具体的な活動方針を下記に記しま
す。

クラブの目標

１．海外友好クラブをつくる
２．食事に配慮し、楽しい例会づくりにつ

とめる
３．シンフォニーの名前につながる未来の

夢計画をたてる
４．ミニサッカー大会やバーベキュー大会

を継続して児童養護施設の子供達の支援
をする。

５．創立25周年式典を視野にいれる

クラブの数値目標
会員増強
　純増２名　会員数45名以上
ロータリー財団の寄付
　会員一人あたり150ドル以上
ポリオプラス寄付
　会員一人あたり30ドル以上
米山奨学会の寄付
　会員一人あたり16,000円以上


